



---

## Pagos del Convenio PAMI. Actualización del estado de situación

Continuando con la información sobre la situación que atraviesa el Convenio PAMI con respecto a la demora en el último anticipo queremos comunicar que:

Las autoridades del instituto nos han comunicado que en el transcurso de esta semana van a saldar el anticipo de la 2° quincena de Agosto de 2024 que se encuentra atrasado.

Además, en la semana se realizará una reunión presencial entre las autoridades del PAMI y las instituciones firmantes del convenio para evaluar el seguimiento del mismo.

Volvemos a resaltar y agradecemos el esfuerzo realizado por las farmacias prestadoras en todo el país, con su habitual compromiso con el jubilado, aún en instancias de suma complejidad que, sumado al acompañamiento de todo el sector, tanto droguerías como laboratorios sosteniendo el crédito a las farmacias, se está logrando atravesar esta coyuntura que conducirá al regreso a un estado de normalidad en el flujo habitual de pagos.

Sin tener aún una fecha exacta, en cuanto las entidades tengan acreditado el pago procederán de inmediato a realizar las transferencias a las farmacias o a las droguerías según corresponda, regularizando de esta manera el circuito acordado en los contratos.

Buenos Aires, 23 de Septiembre 2024